



la carta

JUILLET 2023



Chers frères,

Auparavant, le thème principal de notre Lacarta portait sur un frère ayant des valeurs et des modes de vie différents. Un "frère difficile". La réflexion écrite dans l'USG - un recueil de réflexions pour tous les supérieurs généraux de diverses communautés religieuses - m'a donné une perspective différente et un changement d'avis sur le "frère difficile".

Un "frère difficile" exige plus d'amour, plus d'attention et plus de soins. Nous devons toujours nous rappeler que le bon et le mauvais peuvent coexister dans une personne et qu'ils sont parfois façonnés par des défis, des circonstances et des expériences. Si vous remarquez qu'un membre de la communauté se replie sur lui-même ou s'isole, rappelez-le et faites-lui sentir qu'il n'est pas seul. Le supérieur a un rôle essentiel à jouer pour s'assurer qu'aucun de ses frères n'est laissé pour compte et pour attirer gentiment mais fermement l'attention du frère - en personne, en l'appelant par son nom - afin de le ramener à sa vocation première dans la communauté.

Notre célébration de 435 ans n'est pas qu'une simple statistique. Notre communauté a résisté à l'épreuve du temps.

Nous pouvons être mis au défi et encouragés à examiner notre conscience et notre façon de vivre les idéaux de la vie communautaire. En particulier, nous nous interrogeons sur notre style de vie individuel pour voir s'il est conforme à notre charisme d'imitation du Christ dans son mystère pascal. Pour ce faire, je vous propose de réfléchir aux questions suivantes :

- Ai-je été fidèle à ma vie de prière ?
- Ai-je promu une culture de la spiritualité propre à notre charisme, l'adoration, les dévotions et la réception constante des sacrements ?
- Ai-je fait preuve d'autodiscipline dans mes pensées, mes paroles et mes actions ?



+39 349 831 8995 | 1201-655-8020 (WhatsApp)



Casa Generalizia dei Chierici Regolari Minori Sant'Angelo in Pescheria |
Via Della Tribuna di Campitelli 6A, Roma 00186



la carta

JUILLET 2023



- Ai-je utilisé les réseaux sociaux de manière responsable, en particulier comme moyen de promouvoir la mission d'évangélisation de l'Église ? En ce qui concerne l'utilisation de l'argent, suis-je transparent et ai-je rendu à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu ?
- Avons-nous pleinement et fidèlement dépensé l'argent pour l'usage de notre famille religieuse ?
- Ai-je scandalisé par mes paroles lorsque je m'adresse à mes frères et aux personnes que je sers dans le cadre de mon ministère ?
- Ai-je promu une culture de respect, d'humilité et d'obéissance ?
- Ai-je pris soin de ma santé ou ai-je abusé de l'alcool et des aliments qui m'ont rendu malade ?
- Est-ce que je laisse humblement les décisions à mes supérieurs dûment élus et nommés ?
- Me suis-je aimé plus que les autres ?
- Ai-je aimé et vécu ma vie davantage pour le Christ ou principalement pour moi-même ?
- Ai-je choisi le confort plutôt que de faire des sacrifices et de me dépasser pour servir les autres ?
- Ai-je changé pour ressembler davantage au Christ ? Ou bien toutes les choses que j'ai vécues dans ma vie m'ont-elles éloigné du Christ ?
- Ai-je respecté les pensées et les sentiments des membres de notre communauté ?

Il est nécessaire que nous nous mettions continuellement au défi de devenir des religieux fidèles. Cela peut nous aider à approfondir notre confiance dans le Seigneur qui nous a appelés à la vie religieuse et, de cette manière, nous pouvons mieux accompagner ceux que nous servons. Nous savons qu'en portant la croix, nous sommes aussi amenés au seuil de la vie nouvelle dans le Seigneur ressuscité. Que nous puissions toujours tout faire - AMRG !

P. Ted. crm



+39 349 831 8995 | 1201-655-8020 (WhatsApp)



Casa Generalizia dei Chierici Regolari Minori Sant'Angelo in Pescheria |
Via Della Tribuna di Campitelli 6A, Roma 00186